

BOLETÍN DE PRENSA

Oficina Asesora de Comunicaciones



Anzá, miércoles 5 de noviembre de 2025

Boletín de prensa N°. 77 - 2025

Entrega al servicio de la renovada placa polideportiva de la vereda La Quiebra, municipio de Anzá.

- La renovación de esta placa polideportiva es producto de la convocatoria pública de cofinanciación del 2024, cuyo propósito es favorecer el mejoramiento de escenarios deportivos, para la recreación y la práctica de actividad física en el departamento.
- Se trata de una inversión total de 470 millones 879 mil 505 pesos que hoy permite que se entregue a la comunidad una renovada placa polideportiva con las condiciones técnicas que garantizan la seguridad, entre otros, de los niños del Centro Educativo Rural La Quiebra.



Anzá, Antioquia | Este miércoles 5 de noviembre, en un acto institucional liderado por el Gobernador de Antioquia, el jefe de la Oficina Asesora de Planeación de Indeportes Antioquia, y el alcalde del municipio de Anzá, se entregó al servicio de la comunidad la renovada Placa Polideportiva de la vereda La Quiebra, de este municipio del occidente antioqueño.

El mejoramiento de esta placa polideportiva es producto de la convocatoria pública de cofinanciación que se realizó en el 2024 para favorecer el mejoramiento de escenarios deportivos, para la recreación y la práctica de actividad física en los municipios de Antioquia.

Se trata de una inversión total de 470 millones 879 mil 505 pesos, el 68% de los recursos dispuestos por el Gobierno Departamental; el 32 % por el municipio de Anzá.

Inversión que permitió obras de mejoramiento como:

- La demolición de muros, pisos y excavaciones para el entresuelo.
- Vaciado de una nueva placa en concreto y cuneta perimetral.

BOLETÍN DE PRENSA

Oficina Asesora de Comunicaciones



- Adecuación de las graderías.
- Cerramiento en malla eslabonada para garantizar la seguridad de los deportistas y del escenario deportivo.
- La construcción de acceso peatonal.
- Pintura de la placa polideportiva y demarcación de zonas de juego para fútbol sala, fútbol de salón, baloncesto y voleibol.
- E instalación de postes de energía y nuevas luminarias LED.

De acuerdo con el gobernador de Antioquia, "desde el año pasado el señor alcalde presentó el proyecto de esta placa a Indeportes Antioquia. Gracias a Dios se terminó y venimos con dos más para el año entrante, fruto de la contribución de los antioqueños en el pago de la tasa de seguridad, en sus veredas Las Lomitas y La Cejita".

Se trata de una inversión superior a los 815 millones de pesos que permitirán la renovación de otras dos placas polideportivas del municipio, gracias a la tasa para la seguridad territorial y la convivencia ciudadana que estamos pagando todos los antioqueños:

- La adecuación y mantenimiento de la placa polideportiva de la Vereda La Cejita, por 423 millones 637 mil 686 pesos.
- Y el mantenimiento de la placa polideportiva de la Vereda Las Lomitas, por 391 millones 786 mil 291 pesos.

Por su parte, en el saludo institucional que ofreció en el acto de entrega, el alcalde del municipio de Anzá Juan Guillermo Hincapié Figueroa, señaló que "es importante la placa deportiva de este centro educativo rural La Quiebra porque había unas deficiencias en el concreto, el enmallado y la iluminación, y por eso nos concentraros en sacar este proyecto para el beneficio de nuestra comunidad". Y agradeció a la Gobernación e Indeportes Antioquia por escuchar las necesidades de los municipios.

De acuerdo con el jefe de la Oficina Asesora de Planeación de Indeportes Antioquia, Jhon Alberto Betancur Maya, estas obras de mejoramiento nos permiten disponer para la comunidad rural de Anzá "una renovada placa polideportiva con las condiciones técnicas que garantizan la seguridad de nuestros niños y jóvenes, les provee un espacio ideal para la recreación y les permite mejorar su rendimiento deportivo especialmente en fútbol de salón, el deporte más tradicional en este territorio".

Además de acompañar a los municipios en el mejoramiento de sus escenarios deportivos, Indeportes Antioquia le sigue apostando a promover la recreación, la práctica de actividad física y de diversas disciplinas deportivas porque confía en que así es posible mejorar la salud física, mental y emocional de los antioqueños. Es por eso que también dispone recursos para fortalecer juntos sus programas de deporte formativo, recreación, actividad física y otros hábitos de vida saludables. En ese sentido, en el 2024 se entregó dotación al municipio de Anzá para fortalecer su programa de recreación, por valor de 19 millones de pesos. Y este año entregará dotación e implementación para fortalecer sus procesos de deporte formativo, por valor de 30 millones 797 mil 750 pesos.

Según Jeferson Cano García, secretario de Educación, Cultura, Deporte y Juventud de Anzá, "en la vereda La Quiebra se desarrollan procesos de iniciación deportiva en fútbol sala y fútbol de salón con aproximadamente 30 niñas y niños de 5 a 10 años. Se lideran prácticas de actividad física con las mujeres de la comunidad rural, y se acompañan los torneos de fútbol de salón que tradicionalmente organiza la comunidad en este territorio". Según Cano García, "La renovación de esta placa polideportiva es de mucho impacto para esta vereda, toda vez que la de mayor tradición deportiva". Además, según resaltó, queda equidistante a varias veredas del municipio: Lomitas, Encanto Quiuná, Monterredondo y Choclina. Además de la vereda Cordillera y Güintar.

Inversiones sociales y obras de mejoramiento que permiten seguir proyectando a Antioquia como referente nacional en recreación, actividad física y deporte formativo y de altos logros.